

## **Wanderführer trafen sich am Bodensee**

Am vergangenen Wochenende fand in Gaienhofen am Bodensee das diesjährige Wanderführertreffen des Schwarzwaldverein statt.

Von Samstag bis Sonntag tagten insgesamt etwa zweihundert Wanderführer aus dem gesamten Schwarzwald und der Schwäbischen Alb bei teils sommerlichen Bedingungen auf der Halbinsel Höri.

In Kooperation mit der Ortsgruppe des Schwarzwaldverein Öhningen-Höri stellte die Heimat und Wanderakademie Baden-Württemberg ein vielseitiges Programm für die Teilnehmer auf die Beine. Auch aus dem Bezirk Kinzigtal waren einige Wanderführer vertreten. Für Gutach nahm Christian Ostgathe an dem Treffen teil.

In verschiedenen Veranstaltungen erlebten die Teilnehmenden am Wochenende eine Auswahl an kulturellen, künstlerischen und geschichtlichen Attraktionen auf der Höri. Dabei standen Dinge wie der gemeinsame Austausch, Fortbildung, Inspiration, Entwicklung neuer Ideen für die Vereinsarbeit und beim abendlichen Tanz die Förderung der Gemeinschaft im Fokus der Veranstalter.

Auch mehrere Teilnehmer aus dem Kinzigtal, u.a. auch die Bezirkswanderwartin Ingeborg Bruder, hatten so Gelegenheit sich besser kennen zu lernen und auszutauschen.

Das Wanderführer\*innen-Treffen ist ein Kultevent der besonderen Art. In diesem Jahr begleitete ein Team des SWR-Fernsehens (Landesschau) sowie auch ein Reporter des SWR 1 Radios die Veranstaltung.

Die im Jahr 2001 gegründete Heimat- und Wanderakademie Baden-Württemberg ist eine gemeinsame Einrichtung und Lernplattform des Schwarzwaldvereins und des Schwäbischen Albvereins die für Ihre Wanderführer regelmäßig Aus- und Fortbildungen rund um das Thema Wandern anbietet.



Viele Wanderführer waren zum Treffen nach Gaienhofen gekommen.



Alte Torkel in Bankholzen...



Historische Schule von 1839 – wunderschön restauriert...



Blick auf die Schweizer Berge vom Schienerberg...



Den Bodensee immer im Blick...



Nahm für die Ortsgruppe Gutach teil – Wanderführer Christian Ostgathe

